



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe la situación económica, judicial y financiera del grupo Vicentin, luego de conocidas las noticias de la renovación de los contratos con Bunge Argentina, Viterra y la Asociación de Cooperativas Argentinas en los que adquirirían el 95 por ciento de la cerealera y, de manera simultánea, la Unidad de Delitos Económicos y Complejos de Rosario ordenó nuevos allanamientos en Avellaneda, Reconquista y la mencionada ciudad de Rosario.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Vicentin no es solamente una empresa si no un conglomerado de 33 firmas y desde febrero de 2020 se encuentra sumergida en un concurso de acreedores como consecuencia de un endeudamiento de más de 1.500 millones de dólares y una fuga de 791 millones de dólares entre agosto de 2019 y enero de 2020, generando una permanente angustia sobre un universo de 7 mil familias trabajadoras de manera directa y más de 30 mil en forma indirecta. Es el principal conglomerado de la provincia de Santa Fe.

A fines de diciembre de 2023 se conocieron dos noticias de manera simultánea, por un lado la comunicación del propio directorio sobre la renovación de los contratos con Bunge Argentina, Viterra y la Asociación de Cooperativas Argentinas que ratificaron su interés de entrar al grupo bajo el sistema de fideicomiso a doce años, adquiriendo el 95 por ciento de la cerealera, mientras que la familia Vicentin retendría un 5 por ciento.

Según el director independiente, Estanislao Bougain, Vicentin se aseguró 400 millones de dólares para poder pagar el concurso.

También informó que se consiguieron los contratos para ocupar las plantas del Nodo Sur para los interesados estratégicos y la Unión Agrícola de Avellaneda y que firmaron contratos a fasón para todo 2024 para el Nodo Norte.

En forma simultánea, la Unidad de Delitos Económicos y Complejos de Rosario, junto a integrantes de la PDA y la PDI, llevaron adelante allanamientos en las ciudades de Avellaneda, Reconquista y Rosario durante la jornada del viernes 22 de diciembre de 2023.

Estas medidas son consecuencias de nuevas denuncias que ingresaron a la justicia formuladas por los propios accionistas de Vicentin.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Es fundamental conocer el cuadro de situación que hoy tiene el gobierno provincial con respecto al grupo Vicentin, el concurso, las deudas y la continuidad laboral del consorcio.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.